

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA



RECIBE A PRESIDENTE BRASILEÑO. Ciudad del Vaticano, enero 25 (Reuters). Su Santidad Juan Pablo II recibe al presidente de Brasil, Tancredo

Neves, en una de sus últimas audiencias antes de iniciar mañana una gira por doce días por tres países de Sur América y Trinidad. El Papa retornará a Roma el 7 de febrero.

## No hay acuerdo sobre "guerra de las galaxias"

Ciudad del Vaticano, enero 25 (UPI). Científicos estadounidenses y soviéticos, que se reunieron en el Vaticano esta semana, no pudieron ponerse de acuerdo si era o no factible la propuesta "Guerra de las Galaxias" del presidente Ronald Reagan, reveló hoy un alto funcionario de la Santa Sede.

Los científicos estadou-

ndenses y soviéticos, que estaban entre los 29 expertos de 10 países que se reunieron bajo los auspicios de la Pontificia Academia de Ciencias, llegaron a un sorprendente "consenso" en algunos aspectos del tema de la defensa espacial, dijo el presidente de la academia, Carlos Chagas, en conferencia de prensa.

—Pasa a la página 35—

## 71 muertos por lluvias en 3 estados de Brasil

Río de Janeiro, enero 25 (AP). Por lo menos 71 muertos, más de 18 mil personas sin hogar y pérdidas estimadas en millones de dólares se hasta ahora el saldo de las torrenciales lluvias que azotan con particular violencia tres estados del sudeste de Brasil, dijeron autoridades.

El área afectada, de unos 56 mil kilómetros cuadrados, comprende los estados de Espírito Santo, Minas Gerais y Río de Janeiro, donde las lluvias que comenzaron a fines de diciembre arrieron en enero y ocasionaron inunda-

—Pasa a la página 11—

## Derogan el Toque de Queda, Santiago Chile

Santiago, enero 25 (UPI). Las autoridades militares derogaron hoy el toque de queda en Santiago y algunos balnearios cercanos, y lo sustituyeron por una prohibición sólo para vehículos, tras 80 días de restricción, informó el gobierno de Chile.

La decisión se adoptó "en vista que el país vive en

estos momentos una situación de tranquilidad", dijo el vocero oficial, coronel Carlos Krumm.

El toque de queda en la capital chilena, de casi cuatro millones de habitantes, regia entre la una y las cinco de la madrugada, lo que había motivado protestas y cierre de locales nocturnos.

# Fórmulas para CA busca Pdte. de EU

Washington, enero 25 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan, confrontado con una amplia oposición en el Congreso sobre la asignación de fondos a la Agencia Central de Inteligencia (CIA) para respaldar a los rebeldes nicaragüenses, está tratando de encontrar fórmulas para sacar la crisis en América Central de su impasse actual.

Las expresiones públicas indican que la disensión se extendería a las propias esferas gubernamentales.

Al iniciar su segundo mandato presidencial, Reagan ha señalado su determi-

nación de eliminar lo que percibe como una conspiración comunista para someter a la región a gobiernos alineados con Cuba.

Sin embargo sus problemas en el Congreso no se limitan va a la firme oposición de la Cámara de Representantes controlada por los demócratas, que ha vetado dos veces esa política, sino la posición asumida por nuevos presidentes republicanos de los Comités de Asuntos Externos y Asuntos de Inteligencia.

El senador Richard Lugar, que encan-

—Pasa a la página 35—

## Siles Zuazo pide a F.A. mantener el orden interno

La Paz, enero 25 (AP). El presidente Hernán Siles Zuazo dio instrucciones a las fuerzas armadas de que intervinieran en la preservación del orden interno del país, ante la proliferación de conflictos sociales que, según una denuncia de los organismos de seguridad, pretenden interrumpir el proceso democrático.

Lo hizo anoche en una reunión del alto mando militar en el Palacio de Gobierno, durante la que se evaluó la situación política. Siles, según declaró el Comandante en Jefe gene-

—Pasa a la página 35—

## Colombia-Ecuador mantienen normal su actividad comercial

Quito, enero 25 (UPI). La frontera entre Colombia y Ecuador está cerrada únicamente para el paso de turistas pero el comercio se desarrolla normalmente, según informes precedentes de la zona fronteriza.

Un radiodifusor de Tulcán, ciudad ecuatoriana ubicada a poca distancia de la frontera, dijo hoy telefónicamente a UPI que el cierre parcial de la frontera se inició a las cero horas de hoy, tal como había anunciado la cancillería.

Según el informante, el motivo del cierre de frontera es evitar una avalancha de fieles colombianos a

—Pasa a la página 35—

# Discovery lanza el satélite espía

Cabo Cañaveral, EE.UU., enero 25 (AP). Los astronautas del transbordador espacial Discovery lanzaron hoy un satélite valorado en 300 millones de dólares diseñado para espiar comunicaciones militares y diplomáticas soviéticas, aseguraron hoy fuentes informadas.

De inmediato no hubo confirmación oficial de la Fuerza Aérea ni de la Administración Nacional Aeronáutica y Espacial (NASA) ajustándose al hermetismo noticioso que rodea a los detalles de la misión.

Las fuentes, que hablaron a condición

de no ser identificadas, dijeron que el satélite de dos toneladas y media de peso fue liberado del compartimiento de carga del transbordador a las 12:00 GMT durante el primer día completo de operaciones de la tripulación de cinco hombres del Discovery.

La fuente no dio informes sobre la efectividad del cohete que impulsaría el satélite en su estación de trabajo a 22,300 millas sobre el Ecuador al sur de la Unión Soviética.

"No tenemos nada que informar, dijo

—Pasa a la página 11—

## Declarado inocente por ayudar a salvadoreños

Corpus Christi, Estados Unidos, enero 26 (AP). Un norteamericano acusado de transportar ilegalmente inmigrantes salvadoreños en Estados Unidos fue declarado inocente.

"Deseo regresar cuanto antes a Casa Romero", co-

mentó Jack Elder después que el jurado necesitara menos de dos horas antes de declararlo inocente. Casa Romero es un refugio para inmigrantes centroamericanos en la localidad texana de San Benito.

—Pasa a la página 11—

## McCormack embajador de los E.U. ante OEA

Washington, enero 25 (AP). El presidente Ronald Reagan pidió hoy al Congreso el acuerdo de estilo para la designación de Richard T. McCormack como nuevo embajador norteamericano ante la Organización de Estados Americanos (OEA).

McCormack, de 43 años, quien fuera asistente del senador conservador Jesse Helms, sucederá a J. William Middendorf, que pasa a cumplir la misma misión ante la Comunidad Económica Europea.

La designación de

—Pasa a la página 35—

## Disponen cierre general de los bancos bolivianos

La Paz, enero 25 (AP). La Asociación Boliviana de Bancos dispuso un cierre general de bancos e instituciones financieras a partir de hoy en "protesta por las presiones" que estarían sufriendo tres bancos privados de parte de sus empleados.

La asociación pidió garantías del gobierno antes de ordenar la normalización de la actividad banca-

ria y denunció que los Bancos Mercantil, Hipotecario y Real, este último de capitales brasileños, son objeto de presiones por parte de sus empleados, que demandan un incremento salarial.

El conflicto data de la semana pasada, cuando los empleados de esos tres bancos se declararon en huelga.

**al cerrar la edición**

(Información en página 44)



VISITA DEL PAPA. Caracas, Venezuela, Enero 25 (Reuters). Un vendedor ambulante, coloca su venta cerca del Palacio Miraflores, donde se alojará el

Papa Juan Pablo II en su primera noche en Caracas. El vendedor ofrece posters, banderas del Vaticano y otros recuerdos alusivos a la visita del Sumo Pontífice.